

Indy meets Cologne



Vom 25.06. bis zum 29.06. war eine Delegation der **Perry Meridian High School aus Indianapolis** bei uns zu Besuch.

Anlass war die **Unterzeichnung der Partnerschaftsurkunde** zwischen der Gesamtschule Nippes und der Perry Meridian High School im Rathaus



Drum herum gab es ein umfangreiches Programm für unsere beiden Gäste, dem **Principal Rolland Abraham** und der **Deutschlehrerin Beate Westerhouse**.

Am ersten Abend gab es ein großes **Willkommensessen** in einem Restaurant am Rhein. Gastgeber war – wie bei anderen Gelegenheiten auch – der Freundeskreis Köln-Indianapolis! An dieser Stelle unser herzlicher Dank für das große Engagement des Freundeskreises.



Der Sonntag startete mit einer Stadtführung. Zum Mittagessen gab es Döner in der Weidengasse. Um 15 Uhr war es dann soweit. Nachdem zur Begrüßung der Indianapolis Children's Choir gesungen hat, wurde die Partnerschaftsurkunde von Herrn Nolte und Mr Abrahams unterzeichnet. Zu dem **Empfang im Rathaus** der Stadt Köln waren auch SchülerInnen, LehrerInnen und Eltern der Gesamtschule Nippes eingeladen, die zahlreich erschienen sind. Abends ging es dann zur Vesper in den Dom, wo – trotz Länderspiel – viele LehrerInnen, SchülerInnen und Eltern noch einmal den Indianapolis Children's Choir hören konnten.

Highlight des Besuchs war der Montag, der **Tag an der Schule**. Dort wurden die beiden Indys mit einem tollen Programm von SchülerInnen und LehrerInnen empfangen. Mr Abraham und Mrs Westerhoff waren begeistert von der Gastfreundschaft an unserer Schule. An dieser Stelle ein herzlicher Dank an den Schulchor, die Schulband, die Schulleitung, die SchülerInnen und die LehrerInnen, die den Besuch der Indys zu einem großen Erfolg gemacht haben.



Der Dienstag stand im Zeichen der **Kultur**. Nach einer Führung in der Stadtbibliothek, der Dombesteigung und einer kurzen Shoppingtour wurde der Besuch der Indys mit einem Jazzkonzert der Jazzhausschule Köln und des Indiana Jazz Exchange abgeschlossen.



Es waren schöne Tage und Abende mit Mr Abraham und Mrs Westerhouse. Wir danken allen, die beteiligt waren, für ihr riesengroßes Engagement. Das sind der Freundeskreis Köln-Indy, die Stadt Köln, die Schulleitung und die LehrerInnen der Gesamtschule Nippes, die SchülerInnen und Eltern, der Förderverein und der Ausschuss „Partnerschulen/ Schüleraustausch“, und last but not least unsere beiden Besucher aus Indianapolis, die wir alle in allerbesten Erinnerung behalten werden.